

## Botnia vallada ante protesta de activistas

24.12.2007 | 17.59

**Los asambleístas de Gualaguaychú confirmaron que llegarán en la noche de este lunes para protestar contra la empresa Botnia. Afirman que no cruzan para "provocar" porque no van a Fray Bentos y evalúan hacerlo por el río en caso de que se complique la situación. Hay un fuerte operativo de Prefectura, Policía, Aduana y Migraciones, que vieron interrumpidos sus descansos y están a la orden. No descartan "pagarles con la misma moneda".**



Un importante operativo fue dispuesto por el Ministerio del Interior a raíz del anuncio de los asambleístas de cruzar en la noche de este lunes para "brindar frente a Botnia".

Esto implica que la empresa finlandesa está con doble vallado, hay zona de exclusión y efectivos de Prefectura y Policía que tienen todo listo por si ocurre algún intento de agresión a la empresa finlandesa o intento de ingresar a Fray Bentos. Habrá un exhaustivo control y férreas requisas. También se vio reforzado el personal de Aduana y Migraciones, para lo que fueron cancelados los días libres que se habían otorgado con motivo de las fiestas tradicionales.

Cientos de funcionarios de Prefectura que habían planeado pasar Nochebuena con sus familias lo harán ahora en sus puestos de trabajo junto con policías.

Según pudo saber Índice 810, hay un profundo malestar con los asambleístas por este motivo y hay quienes por lo bajo ya buscan la forma de "pagarles con la misma moneda".

Esto quiere decir que los asambleístas cruzarán y protestarán a la hora cero, cuando en Argentina tienen una hora menos. Reclamarán y volverán para brindar con sus familias.

"En una de esas se demoran los trámites y pasan Navidad arriba del puente", dijo indignada una fuente de Prefectura ejemplificando lo que sería el "pagar con la misma moneda" por haberlos hecho pasar a ellos alejados de la familia.

Fuentes consultadas en Fray Bentos señalaron que si algo faltaba para que Prefectura, Policía, Aduana y Migraciones sumaran elementos más que negativos con los asambleístas fue precisamente esta decisión.

La decisión

El asambleísta José Pouler dijo a Índice 810 que la medida de la mesa navideña frente a Botnia responde a "ironizar" la situación por la que están atravesando desde que se puso en funcionamiento la planta.

La protesta está prevista en principio, cruzando por el puente que fue abierto circunstancialmente por el gobierno uruguayo luego de ser cerrado a cal y canto el pasado 10 de noviembre, llegando hasta Botnia e instalando allí una mesa navideña.

Brindarán y volverán a Gualaguaychú ya que el horario les es favorable; Uruguay tiene una hora más que Argentina. Si esta acción no prospera vendrán por agua, pero lo concreto es que vendrán. Así lo dijo el asambleísta Pouler.

"La acción la vamos a hacer. Sin provocar, por supuesto. Ya avisamos que nos vamos a ir a Fray Bentos y demás. Así que estamos evaluando que sino la hacemos con lanchas frente a Botnia. Pero que vamos a ir frente a Botnia de una forma o de la otra lo vamos a hacer", dijo Pouler.

Agregó que son conscientes que le quitarán en la Aduana absolutamente todo y por este motivo es que ya encargaron a sus pares en Fray Bentos la compra de la mesa, el mantel, los carteles y demás elementos que utilizarán.

"Hay un grupo de gente que tiene contactos con ambientalistas de Fray Bentos que se van a encargar de comprar lo que es para la mesa porque en caso que nos dejen pasar nos van a sacar todo. Menos la ropa, nos van a quitar todo. Entonces, la mesa y todo lo que pensábamos armar alguien se tiene que encargar", sostuvo Pouler.